



UNIVERSIDAD ■ NOMBRAMIENTO

Antonio López deja la Comisión de Pruebas de Acceso y le sustituirá Ricardo Ruano

■ El relevo está consensuado y se producirá el próximo mes

R.D.L.

Ricardo Ruano Casero, profesor de Química Inorgánica de la Universidad de Salamanca, asumirá en los próximos días la presidencia de la Comisión de Pruebas de Acceso de la institución académica, relevando en el cargo a Antonio López Almorox, que ha presentado su renuncia por motivos personales. Este año un hijo de Antonio López realizará las Prue-

bas de Acceso a la Universidad y por eso, el profesor de Matemáticas ha preferido estar al margen del órgano del que dependen estos exámenes.

El nombramiento de Ricardo Ruano se producirá en los próximos días, aunque el profesor lleva meses compartiendo las tareas de dirección junto a Antonio López, de hecho en la última convocatoria de la Selectividad, Ruano fue la

persona de contacto para los medios de comunicación de Salamanca. La transición se producirá, por lo tanto, de forma consensuada.

Ricardo Ruano conoce de cerca las Pruebas de Acceso, lleva formando parte de la comisión que se encarga de su organización desde hace muchos años y ha participado de cerca en los cambios llevados a cabo.



Ricardo Ruano, junto a la vicerrectora de Estudiantes y varios alumnos. /ARCHIVO